

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711137 - JEAN SALWA IMANAMI

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	tdk menginformasikan untuk tetap tenang selama proses perekaman,, lead V5 dan V6 kurang tepat lokasinya, harusnya berturut2 di linea aksilaris anterior dan media, kamu yang V6 baru di line aksilaris anterior V5 di lateral medioclavicularis,
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	koq masih pake cincin, caramu menyiapkan alat membuat meja steril on, salah memposisikan pasien/manekin melintang bed, desinfeksi kenapa cari kapas/kan bisa pake kassa povidone, kenapa penis dipegangi saat mau desinfeksi (ON), habis waktu teknik insersi belum paham, belajar lagi ya
Station Pemeriksaan antropometri	ok
Station Pemeriksaan fisik abdomen	ic lengkap/ perkusi batas hepar belajar lagi ya membedakan suara redup dan timpani, begitu juga untuk batas kiri, perhatikan posisi perkusi harusnya di linea mic sternalis/ perkusi lien juga belajar lagi ya mb bukan di mid aksila tapi di anterior/ suaranya sangat tidak terdengar/ bedakan palpasi hepar dan bimanual ginjal kanan/ palpasi aorta kok tidak terdapat suara tambahan?... bukankah palpasi untuk merasakan pulsai/ / belum periksa ketok ginjal
Station Pemeriksaan fisik payudara	jangan lupa tanyakan pasien apakah perlu didampingi keluarga/perawat perempuan ya. jangan lupa gunakan sarung tangan. pada saat inspeksi lihat juga apakah ada cairan yang keluar dari puting ya dek.
Station Pemeriksaan fisik thorax	Px.Thorax Posterior: saat pengembangan paru, posisi tangan biarkan mengikuti pergerakan pengembangan paru nya, terkesan jangan dipaksa bergerak mengikuti arah pergerakan dinding thorax saat pengembangan paru, teknik perkusi diperbaiki agar bunyi redup dan sonor terdengar baik. . Px.torax anterior: saat pengembangan paru, posisi tangan biarkan mengikuti pergerakan pengembangan paru nya, terkesan jangan dipaksa bergerak mengikuti arah pergerakan dinding thorax. teknik perkusi diperbaiki agar bunyi redup dan sonor terdengar baik. batas jantung tolong bedakan mana yang linea parasternalis dan mana yang midclavícula. parameter SIC mohon yang tepat, cari dulu SIC 2. Auskultasi jantung tolong di detailkan lagi.
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Cuci tangan dilakukan tidak sesuai kriteria WHO. Persiapan alat dan bahan tidak lengkap. Tanda dibuat dengan pensil sehingga tidak tampak. Mahasiswa menyamakan ZNA dipanaskan hingga 10 menit seharusnya hingga samai muncul uap dan didinginkan selama 10 menit. Tidak mengucapkan basmallah dan hamdalah. Tidak membersihkan alat dan bahan setelah tindakan.
Station Pemeriksaan ginekologi	IC ok, persiapan pasien ok, persiapan alat ok,, inspeksi lengkap,, cara desinfeksi ok, cara pasang lepas spekulum ok, cara bimanual tdk menyibakkan labia mayora dg tangan kiri dulu, komunikasi baik
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	lokasi palpasi dan auskultasi tiroid salah ya itu-terlalu ke atas-kok disamping kartilago tiroid persis ya harusnya kan ke bawah lateral lagi-dilateral bawah dikit dari kartilago krikoid